

Zu Tagesordnungspunkt 2

Anträge der Freien Umweltliste-Fraktion und der SPD/Freie Bürger-Fraktion auf eine gentechnikfreie Region Main-Tauber

der Sitzung des Gemeinderates der Stadt Lauda-Königshofen
fasste der Gemeinderat am 19.03.2007 nachfolgenden Beschluss:

Die Stadt Lauda-Königshofen spricht sich als Nachbargemeinde grundsätzlich gegen das Vorhaben der Firma Monsanto auf Freisetzung von genmanipulierten Mais-Hybriden auf einem Flurstück in Grünsfeld aus.

Die Stadt Lauda-Königshofen unterstützt die Gründung eines Bündnisses für eine gentechnikfreie Region Main-Tauber und tritt diesem Zusammenschluss bei, um damit eine Landwirtschaft ohne Gen-Monokulturen zu gewährleisten.
Der Main-Tauber-Kreis und die Stadt Lauda-Königshofen sollen frei bleiben von gentechnisch veränderten Pflanzen.

Die Stadt Lauda-Königshofen achtet bei der künftigen Verpachtung ihrer eigenen landwirtschaftlichen Nutzflächen darauf, dass der Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen ausgeschlossen wird.